



Business Membership – Kooperation mit Firmen

IMA Germany e.V. ist ein Verband von Managementassistent*innen mit rund 200 Mitgliedern. Mit unserem internationalen Netzwerk sind wir in 25 Ländern vertreten. Ziel unseres Verbands ist die Förderung des Netzwerkes unserer Assistent*innen sowie die persönliche und berufliche Weiterentwicklung durch regelmäßige Fortbildungsangebote.

Alle unsere **Business Members** sind ausgewählte Dienstleister oder Servicepartner für den Assistenzbereich oder Office-Produkte, um die Arbeit unserer Assistent*innen zu erleichtern.

Ihre Mitgliedschaft als Business Member bietet Ihnen folgende Vorteile:

- Bekanntgabe im Newsletter
- Ihr Logo auf unserer Homepage mit Verlinkung <https://de.ima-network.org/?page=303252>
- Produkt- / Service-Vorstellungen bei Veranstaltungen
- Informationen über Ihr Angebot über unsere Social Media-Kanäle: LinkedIn, XING, Facebook
- Informationen über Ihr Angebot auf unserer Website und in Newslettern
- Teilnahme Ihrer Assistentinnen und Office Mitarbeiter an nationalen (bis zu drei Personen) und internationalen (eine Person) Veranstaltungen zu IMA Konditionen
- Sie haben weitere Ideen zur Kooperation? Sprechen Sie uns bitte an.
- Der Mitgliedsbeitrag für die Business Mitgliedschaft beträgt 250 € jährlich.

Der Vorstand
August 2019



Business Membership – Cooperation with companies

IMA Germany e.V. is a network of management assistants with approx. 200 members. Our international network is represented in 25 countries. Our association's goal is the promotion of networking among assistants as well as the personal and professional development through regular training.

All our **Business Members** are selected service providers or service partners for the assistant's profession and office supplies to make our assistants's work easier.

Your Business Membership offers you the following benefits:

- Announcement of membership in our newsletter;
- Your logo on our website with a link to your website
<https://de.ima-network.org/?page=303252>
- Presentation of your products/services at events;
- Propagation of your offers via our social media channels: LinkedIn, XING, Facebook;
- Propagation of your offers on our website and in newsletters;
- Participation of your assistants and office staff in national (max 3 persons) and international (1 person) events at IMA-rates;
- Do you have additional ideas for our cooperation? Then please contact us.
- The annual fee for the Business Membership is € 250.

The Board
August 2019